

Du monde au spectacle de soutien pour les orphelins népalais

Le réseau a bien fonctionné pour la soirée cabaret au profit des enfants du Népal à la salle des Sources, prêtée par la municipalité. Plus de 220 personnes ont répondu à l'appel de « Namasté-la Maison des enfants », l'occasion de découvrir le travail réalisé depuis 2008 au Népal par les bénévoles de l'association qui soutient deux orphelinats avec 91 enfants et un collège de 450 enfants. En l'absence de financement par l'état népalais et depuis la fermeture de l'adoption internationale en 2008, les orphelinats ne peuvent exister que grâce à l'aide d'association à buts humanitaires. Le président Jean-Marc Ragot et son équipe ont présenté les dif-

férentes actions menées, principalement : parrainage d'enfants pour un accès à la nourriture, soins et école, projets techniques pour l'amélioration de qualité de vie (eau, électricité, informatique, médicaments, vêtements, alternatives à la cuisson au gaz.....). Entre vente d'artisanat, dégustation du « dahl batt », plat traditionnel népalais, spectacles offerts par des artistes bénévoles, le public est venu soutenir l'association par adhésions, dons et parrainages.

Les fonds collectés permettront de financer 7 années d'études supérieures pour des grands enfants népalais. Une réussite clôturée tardivement par un bal folk.



Salle comble pour cette soirée cabaret au profit des orphelins Népalais, ici avec le groupe vocal la Brasserie de Lili.

BÉSAYES

Ce soir, spectacle de soutien pour les orphelins népalais à la salle des Sources

Fort de son expérience acquise sur le terrain depuis 2008 au Népal, l'association "Namasté - La Maison des Enfants" a été créée pour soutenir des projets de développement. Notamment deux orphelinats près de Katmandou, une école à l'ouest du Népal, l'objectif étant d'améliorer les conditions de vie des enfants : eau, assainissement, soins, solaire, informatique...

Afin de répondre à ces projets d'urgence, l'association, domiciliée à Bésayes, organise ce soir un spectacle cabaret en soutien aux enfants du Népal, avec l'aide de la commu-

ne et la participation de plusieurs artistes bénévoles. Tous les bénéfices seront entièrement reversés aux projets soutenus par sur place, au Népal.

Vendredi 8 avril, à la salle des Sources, entrée 5 €, gratuit jusqu'à 16 ans ; 19 heures : buvette, plat népalais, artisanat, présentation de l'association, 20 heures : spectacles avec la brasserie de Lili (groupe vocal), Géraldine Maurin (contes), conférence gesticulante de Pierre Dudieu, danse contemporaine, slam, puis bal folk animé par "Les Flutes avec" et "Les Décalés".



Installation d'une parabole solaire en janvier, alternative à la bouteille de gaz qui coûte 90 € !